

NOTA INFORMATIVA

FUNDACIÓN SACYR COLABORA CON ASION EN LA PROMOCIÓN DEL OCIO TERAPÉUTICO INFANTIL

- Desde nuestra Fundación apoyaremos acciones como un campamento de verano para menores con cáncer y sus hermanas/os.

Madrid, 18 de julio de 2024.- El director de la Fundación Sacyr, **Pedro Alonso**, firmó un acuerdo de colaboración con el presidente de la Asociación Infantil Oncológica de Madrid (ASION), **Francisco Javier Hortal**, con el objetivo de apoyar las actividades de ocio terapéutico de esta entidad.

El objetivo de la colaboración entre ambas entidades es contribuir a las actividades de ocio terapéutico que organiza ASION, especialmente, al campamento de verano para niñas, niños y adolescentes con cáncer.

ASION es una asociación de familias con hijas e hijos con cáncer que lleva más de 35 años contribuyendo a mejorar la calidad de vida de estos pacientes y sus familias.

En este campamento se atienden necesidades especiales de apoyo psicosocial que origina el cáncer, como aceptación de secuelas, autoestima, resolución de problemas, autonomía, integración social, etc.

ASION cuenta con un equipo de profesionales que trabajan los distintos retos y necesidades que surgen tras el diagnóstico, durante todo el proceso de la enfermedad, y una vez finalizado el tratamiento: pisco-oncólogos, trabajadores sociales, animadores socioculturales, fisioterapeutas, etc.

NOTA INFORMATIVA

Sobre la Fundación Sacyr

La [Fundación Sacyr](#) está comprometida con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Colabora con entidades sociales y participa en iniciativas que generan impacto social en las comunidades y colaboran con el desarrollo sostenible.

Durante 2023, más de 430.000 personas se vieron beneficiadas de manera directa e indirecta gracias a las diferentes iniciativas de la Fundación.

Sobre ASION

ASION es una asociación de familias con hijas e hijos con cáncer cuyo objetivo es mejorar la calidad de vida de estos pacientes y sus familias.

ASION se fundó en 1989 y es una Asociación Declarada de Utilidad Pública, integrada en la Federación Española de Padres de Niños con Cáncer. Es miembro de pleno derecho de FAMMA, Federación Madrileña de Asociaciones de Discapacitados desde 2006, y en 2012 se integró en el GEPAC, Grupo Español de Pacientes con Cáncer. Desde 2013 cuenta con la acreditación y el sello de la Fundación Lealtad.

Más información:

Nuria Martínez Lecuona

Departamento de Comunicación de ASION

comunicacion@asion.org

91 504 09 98 / 675 473 493

Dirección de Comunicación: **Síguenos en:**

Tfno.: + 34 91 545 52 94 / 5153

comunicacion@sacyr.com

http://www.sacyr.com/es_es/canales/canal-actualidad

